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学校長 渡辺 英二

はいさーい 校長講話の内容

いい正月でーびる １．若狭地域の歴史

2017 年(平成 29 年)酉年が始ま 1948 年

り、早 2 週間が過ぎました。新年 戦後 3年頃の

に立てた目標に向かって歩んでい 始めの校舎 波之上宮付近

ますでしょうか。

本校は 1 月 5 日(木)に 2 学期後 ２．若狭小学校開校当時の様子から現在まで

半開始式を行い、7 日の創立記念 (1)創立 10周年頃 (2)創立 20周年頃

日にちなんだ校長講話を行いまし

た。

始めは、PTA 平敷副会長が作成

して下さった、若狭小学校 0B の

皆さんからのビデオレターです。 (3)創立 30周年頃

旅行者社長さん、銀行員、税理士、

パイロット、現役東大生など 7 名

の方々から心温まるメッセージを

頂きました。

勉強も大切だが、友達を大切に (4)創立 40周年頃 (5)創立 50周年頃

しながらたくさん遊んで、楽しい

思い出をつくってほしいとの願い

がこもった内容でした。

次に、若狭小学校の歴史につい

て映像を紹介しながら講話しまし ○現在

た。わかさ子ども園児、若狭小学

校児童が全員静かに聴くことがで

きました。 ３．二学期後半の主な行事と学校目標確認

放課後は創立記念品として、サ

ーターアンダギーを全児童に贈呈

しましたので、ご家庭で親子の話

題の一つにして下さい。

2学期後半開始(学校目標実現）

1月・18日登校
（家庭学習強化週間）

2月・20日登校
（到達度調査3年生以上受験）

3月・17日登校
（卒業式・修了式）

①ジンブンの花を咲かそう

こつこつ勉強すること

自分の身は自分で守ること

いじめ・仲間はずれ・暴力は絶対しない

②ガンジュウの花を咲かそう

③ユイマール花を咲かそう

友達を大切にすること

ありがとう集会・委員会引き継ぎ式
・6年生を送る会

新しい としょかん



学校評価12月実施(保護者アンケート集計結果)

【主な意見要望】

【集計結果と主な対応策】
○成果 ●課題 →対応策

○ 20 項目中「４思う」「３や
や思う」の合計が 8 割以上の
ものが 16 項目で、 9 割以上が
13 項目あった。

○教育活動内容がよくわかる

●特に改善が必要な項目
２授業が楽しいわかりやすい
→行事のバランス、授業改善

４よく本を読んでいる
→図書館利用促進、すきま読
書の奨励、読み聞かせの充実

６夢や進路で適切な指導
→様々な場面でキャリア教育

11 進んであいさつ
→まず大人が手本を示す
(学校では教師から)

20 積極的 PTA 行事への参加
→内容の精選、楽しい PTA 活
動

●バースからの観光客が多いので、英語以外にも中国語の挨拶などを朝の学習で取り入
れてはどうか →校内放送に加えることができるか検討してみる
●体力作りのため、縄跳びを取り入れてはどうか
→今年度運動会でも披露したが、今後も「縄跳びで体力作り」を継続していく
●施設面
・算数備品室の下水の悪臭 →点検清掃
・チャレンジ学級へのクーラー設置 →繰り返し市教委へ要請中
・ビオトープを生かしてほしい →児童の憩いの場で活用、設備の修繕は調査中
●子ども達がなおざり、教師の質の低下
→若い教師は授業力や学級経営力がまだまだ未熟なので、助言や研修で質の向上を図る
●児童数が少ないので委員会活動を 5.6 年で実施してはどうか →検討中
●学校が求めている人材の活用促進→ 1 月から元教員をボランティアで活用予定
●クラス内の生徒同士の関係性などなるべく関心を持って観察してほしい
→通常学級の中で支援が必要な児童が増えているので、ヘルパーや管理職で対応してい
るが、学級担任も児童理解を深めるよう指導中
●３学期制がよいと思う
→平成２９年度に市教委で２学期制検討チームができる予定
● PTA 行事の見直し →次年度計画で検討していく予定


